

HELLO クリスマス!!

Tokyo Marathon 2011!

2月27日、私は、愛媛の友達3人と一緒に東京マラソンを走りました。昨年の天気は、雨が降って寒かったのですが、今年は晴れで暖かいくらいだったので、すごくラッキーでした。

当日、8時くらいに東京の新宿駅に到着し、その後、東京都庁舎に移動しましたが、すでに32,000人くらいが集まっていました。私と友達は、すぐに準備をして、スタート地点に行きました。9時10分に、一般のマラソンがスタートしましたが、私はEブロックだったのでスタートラインに着くまでに、すでに5分ぐらいかかっていました。参加人数が本当に多かったので、私は2キロくらいまでは自由に走れませんでした。そんな中でしたが、たくさん的人が仮装をして走っていたので、見ていておもしろかったです。

私は、以前、東京に10ヶ月程度住んだことがありました。マラソンで道路を走ったことはなかったので、新しい発見がたくさんありました。また、どこを走っても応援している人が多かったです。有名な場所をたくさん通過したけれど、集中していたのであまり気付かせませんでした。

応援のお陰で力を出せたけれど、最後の6キロはとてもつらかったです。私は、3時間49分で完走しました。目標は3時間50分以内だったので、とても嬉しかったです。

次のマラソンを楽しみにしています！

【鬼北町人権教育協議会からお知らせ】

鬼北町人権教育協議会では、啓発活動の一環として、人権に関するビデオ・DVDの貸し出しを行っています。貸し出しは無料です。どなたでもご利用できますので、家庭や学校、職場、地域でご活用ください。



タイトル【鉢かづき姫】

いじめと差別の中で、苦境にもめげず、力強く生きた日本民話で、今の社会における親子の関係と人権問題を語りあえる感動！心温まる暖かい涙！いつまでも心にのこるアニメーション映画です。

平成22年度購入

生涯教育課 文化スポーツ係 ☎45-1111 内線4111

人口と 2/28 現在

世帯数

()内は前月比

人 口	11,827 人	(-32)
男 性	5,527 人	(-10)
女 性	6,300 人	(-22)
世帯数	5,149 世帯	(- 9)